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  30. Dezember Sandro Fleischmann
  30. Dezember Robin Meyer
  31. Dezember Lars Thönneßen

  23. Dezember Bernd Kolvenbach
  25. Dezember Thomas Reuter
  28. Dezember Frank Schedel

  20. Dezember Dominik Jürgens
  21. Dezember Peter Henkes
  22. Dezember Emmi Balzer

  18. Dezember Dennis Kainz
  19. Dezember Emily Weiler
  20. Dezember Jakob Gerber

  14. Dezember Jannis Alexander Kremp
  15. Dezember Ralf Mands
  18. Dezember Brigitte Bataille

  12. Dezember Kafoumba Fofana
  13. Dezember Gabriele Dreblow
  14. Dezember Winfried Falkenstein

    9. Dezember Heinz Merzenich
  10. Dezember Josef Schröder
  11. Dezember Hubert Schütz

       Herzlichen Glückwunsch zum Geburtstag!

    1. Dezember Maximilian Forst
    3. Dezember Christoph Dünker
    9. Dezember Dominik Klose

Wir wünschen allen Mitgliedern,

Freunden, Gönnern, Helfern 

und Sponsoren ein 

frohes Weihnachtsfest 

und vor allen Dingen 

ein gesundes und erfolgreiches 

Jahr 2021.

Vorstand des SC 1928 Roitzheim e.V.



Rückblick auf ein ereignisreiches Jahr 2020:
Sportplatz:
Am 03.12.2019 wurde im Sportausschuss der Stadt Euskirchen zur großen Freude von vielen
interessierten Roitzheimer Besuchern der Bau eines Kunstrasenplatzes in Roitzheim beschlossen.
Ende April begann die Firma Heiler auf dem Sportplatz in Roitzheim mit den Erdarbeiten und den damit
verbundenen Abtragungen. Die Arbeiten gingen zügig voran und es war abzusehen, dass die
Fertigstellung des neuen Kunstrasenplatzes für Ende August realistisch war.
Die Fertigstellung und Übergabe des neuen Kunstrasenplatzes erfolgte dann bereits am 29.07.2020 an
den SCR und Vertreter der Stadt Euskirchen.
Am 06.09.2020 wurde die neue Sportanlage feierlich von Pastor Berg eingeweiht. Der SCR hatte hierzu
Vertreter aus Politik, Kultur, Vereinsleben und Gesellschaft eingeladen. Die geplante, größere
Veranstaltung über 3 Tage, mit musikalischer Untermalung, Tombola und sonstigen Überraschungen
konnte und durfte wegen der Corona-Pandemie nicht durchgeführt werden. Diese Veranstaltung wird
2021 auf jeden Fall nachgeholt werden, sobald die Situation es erlaubt.
Folgende Maßnahmen auf dem Sportplatz wurden dieses Jahr schon durchgeführt:
- Erneuerung des Daches der Grillhütte
- Erneuerung der alten Heizungsanlage im Clubheim nach neuen, energetischen Vorgaben

und ebenfalls die Verbesserung der kompletten Lichtanlage
bzw. stehen kurz vor der Umsetzung:
- Bau einer Photovoltaikanlage auf dem Dach des Clubheimes
- Aufstellung einer neuen, hochmodernen Flutlichtanlage
- Pflasterarbeiten zwischen Clubheim und Umkleidekabine und an der Grillhütte

Mitgliederversammlung:
Am 25.07.2020 wurde die im März ausgefallene Mitgliederversammlung mit Neuwahlen durchgeführt.
Der langjährige 1. Vorsitzender H.W. Frank stellte sich nicht mehr zur Wahl. Zum 1. Vorsitzenden wurde
Rainer Schütz gewählt. H.W. Frank wurde zum Ehrenvorsitzenden ernannt, Heinz Bataille und Albert
Wichterich wurden Ehrenmitglieder.

Seniorenmannschaften:
Bedingt durch den Aufstieg der 1. Mannschaft in die Kreisliga B, die absehbare Fertigstellung des neuen
Kunstrasenplatzes und der ganzen äußeren Umstände im SCR, kam es im Sommer zu einem
unerwarteten Boom bzgl. Neuzugängen in unseren Verein.
Es fanden zunächst etliche, junge Spieler aus Roitzheim den Weg zurück in ihren Heimatort, ehe sich die
letztjährigen 2. Mannschaften von Wüschheim / Büllesheim und Erft 01 dem SCR anschlossen.
Somit konnten 4 Seniorenmannschaften für den Spielbetrieb gemeldet werden, womit der SCR für
großes Aufsehen sorgte. Laut dem Kreisfußballverband habe es das in einem kleinen Ort wie Roitzheim
noch nicht gegeben. Insgesamt 65 neue Mitglieder für den SCR sind im Seniorenbereich dazu gekommen.

Im Jugendbereich sind ca. 16 - 20 neue Kinder für die Bambini und 10 Kinder für die C-Jugend aktiv. Der
Aufbau der Jugendabteilung soll kontinuierlich weitergeführt werden.

Eine Gruppe von AH-Fußballern trainiert ebenfalls regelmäßig und will demnächst mit Walking-Football
einsteigen.

Weiterhin Bestand hat unsere Badminton-Abteilung, die zurzeit etwas stagniert und deshalb offen ist
für neue Interessenten.

Das gilt auch für die Damengymnastik-Abteilung, die ebenfalls an neuen Mitgliedern interessiert ist.

Jaki Gerber
(Geschäftsführer SC Roitzheim)

Die Eintrittserklärung ist ebenfalls auf der Homepage zu finden, die aktuell 
überarbeitet wird. 

--->   www.sc-roitzheim.de   <--


